

Las Condes, Abril de 2015

Estimado(a) amigo(a) y colaborador(a):

Soy el Padre Nicolás Achondo C., y como es de su conocimiento, el mes de junio del año 2015, el Sr. Arzobispo me pidió que me hiciera cargo de la conducción de la Parroquia Santa María de Las Condes.

En primer lugar, quiero agradecerle por su valiosa Contribución del 1%, que nos ayuda para desarrollar el trabajo pastoral de nuestra parroquia y nuestra Iglesia.

Este es el primer año que me toca motivar la campaña de renovación e invitación de nuevas personas que quieran aportar su contribución a la Iglesia en nuestra Parroquia. Le puedo contar que antes de llegar aquí, estuve como párroco en una parroquia de la comuna de Pedro Aguirre Cerda. Una parroquia de escasos recursos y que recibía mucha ayuda, gracias al 1% desde la Arquidiócesis. Porque no sé si usted sabe, una parte de lo que se recauda en nuestra parroquia, el 82%, va a un fondo Arquidiocesano, es decir, si usted aporta \$1.000, en la parroquia recaudamos el 18% (\$180) y el resto (\$820) va a un fondo solidario, por lo cual cuando uno aporta, no sólo aporta a la parroquia, sino a toda la Iglesia de Santiago, para contribuir al pago de los gastos del culto divino, construcción y mantención de templos y lugares de culto, pago de personal laico remunerado, aporte para los sacerdotes y religiosos(as), gastos del Seminario y seminaristas, pero sobre todo y de manera especial, a aquellas parroquias que no tienen recursos para su funcionamiento, es decir, pago de cuentas, trabajadores y demás gastos.

Lo que queda en nuestra parroquia (18%) nos ha permitido mantener el templo, la iluminación, sonido, calefacción y cuentas de gastos de luz, gas, agua, teléfono, pago del personal laico (10 personas), aportes para los sacerdotes que nos colaboran y ayuda solidaria que entrega nuestra parroquia.

Aprovecho la ocasión, para reiterarles el llamado que nos hace la Iglesia a ser generosos y en la próxima campaña actualizar sus datos. "Con el 1%, tú le das vida a tu parroquia y a tu iglesia". Este es el lema de la campaña y sin él, difícilmente podríamos seguir creciendo para ayudar a los más necesitados.

Agradecido, lo saluda en el Señor,

**P. Nicolás Achondo C.
Administrador Parroquial**

Parroquia Santa María de Las Condes